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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 04 
 
07 апреля 2022 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

(пер. Черемховский, д.1А) 
Присутствовали:13 человек 
(13 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: С. Демков 
О. Куцакова 
С. Александров 
О. Бадула 
С. Гладков 
Е. Григорьева (zoom) 
 

И. Дружинина (zoom) 
И. Козак 
А. Ладейщиков 
В. Стегайло 
А. Чертилов 

Приглашённые:  
 

  

Повестка дня 

1 вопрос. Зодчество. 
Доложил: Р. Хотулев 
21 числа Р. Хотулев и И. Козак примут участие в заседании организационного комитета 
фестиваля в г. Новосибирске. 
В обсуждении приняли участие: Е. Григорьева, И. Козак, С. Демков, Р. Хотулев. 
 
Е. Григорьева: В понедельник 11.04.2022г. запланировано проведение совещания по 
видео-конференц-связи.  
 
Решили: Представителями оргкомитета от Иркутской региональной организации 
собраться в офисе ООО «Перспектив+» для участия в совещании. 

2 вопрос. Конкурсу на разработку проекта памятника в сквере Героев–медиков. 
Доложил: Р. Хотулев. 
Состоялся дискуссионный клуб в Доме архитектора 24.02.2022г. Запланировано 
заседание АХС по результатам конкурса 26 апреля 2022г. Будет правильным на 
заседании АХС вручить дипломы лауреатам конкурса.  
С. Александров: Заседание АХС запланировано в два этапа. На первой секции 26 
апреля 2022г. планируется заслушать доклады всех лауреатов, на второй секции 29 
апреля 2022г. только доклад победителя конкурса.  
В обсуждении приняли участи: С. Демков, Р. Хотулев, О. Бадула.  
 
Решили: Подготовить дипломы к 26 апреля 2022г. Ответственный О. Бадула. 
 
 
3 вопрос. Взносы.  
В обсуждении приняли участие: В. Войтович, И. Козак, В. Стегайло, С. Демков,                 
Р. Хотулев, О. Бадула, А. Ладейщиков, А. Чертилов, И. Дружинина. 
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4 вопрос. Наградная комиссия. 
Доложил: О. Бадула. 
Комиссией подготовлен список наград и награждаемых.  
 
Е. Григорьева: Правление Союза архитекторов России заинтересовано в большем числе 
присвоенных почётных званий «Заслуженный архитектор Российской Федерации». 
Необходимо активизировать данное направление. Предложила выдвинуть двух 
кандидатов от Иркутской региональной организации. Комиссия по присуждению 
почётного звания собирается по мере поступления материалов.  
 
Решили: Список наград и награждаемых обсудить на ближайшем заседании Правления, 
предварительно организовать рассылку для ознакомления среди членов Правления. 
Ответственный: О. Бадула, В. Войтович. 
Лауреатам премии Губернатора Иркутской области творческим работникам за 
достижения в области культуры и искусства в 2021году подготовить документы для 
рассмотрении  комиссией по присуждению почётного звания «Заслуженный архитектор 
Российской Федерации». А. Чертилов, С. Гладков. 
К ближайшему заседанию Правлению подготовить (найти) список кандидатов на 
присуждение почётного звания по протоколам заседаний Правления  в период  2016- 
2020 годов. Ответственный О. Бадула.  
 
5 вопрос. Кадетский корпус. 
Доложил: Р. Хотулев. 
Необходимо получить информацию от А. Жукова. О планах Администрации г. Иркутска в 
связи с установленными границами сектора 7.2 Подзоны 7 ПАТ аэродрома гражданской 
авиации Иркутск    
 
В обсуждении приняли участие: О. Куцакова, Р. Хотулев, А. Чертилов, С. Демков,            
В. Стегайло, И. Дружинина. 
 
О. Куцакова: Получен ответ от Служба по охране объектов культурного наследия на 
запрос физического лица о статусе объекта, о том, что объект (Кадетский корпус) не 
обладает признаками ОКН (объекта культурного наследия) 
 
В. Стегайло: Необходимо опять написать письмо, в котором высказать позицию Союза 
как общественной организации. 
 
Решили: Провести просмотр студенческих и дипломной работ в форме доклада с 
обязательным присутствием Гл. архитектора г. Иркутска А. Жукова. Доклад 
сформировать из трёх блоков: «обмеры», «курсовые работы», «дипломная концепция». 
Дату проведения установить во второй половине апреля.  
Ответственные: Ю. Никифорова,  А. Ладейщиков. 
Подготовить письмо- приглашение на просмотр на имя А. Жукова.  
Ответственный: В. Войтович. 
 
6 вопрос. Бильярд. 
Доложил: Р. Хотулев. 
Места бильярдному столу в Доме архитектора нет. Предложение бильярдный стол 
продать. 
 
В обсуждении приняли участие: И. Дружинина, Е. Григорьева, А. Чертилов, И. Козак,          
С. Демков, В. Стегайло, А. Ладейщиков, С. Гладков, О. Куцакова., С Александров. 
 
Решили: Подготовить предложения по вопросу возможности или невозможности 
установки бильярдного стола и обсудить на следующем Правлении. 
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Разное. 
 
Р. Хотулев предложил более активно вовлекать главных архитекторов муниципалитетов 
в деятельность Союза. 
 
Следующее заседание Правления запланировано на 28 апреля 2022г. 
 
 
Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


